

S A M B U T A N

PEMBANTU GUBERNUR DI PAMEKASAN PADA FESTIVAL MUSIK RAKYAT SE MADURA YANG DISELENGGARAKAN OLEH PANITIA HARI ULANG TAHUN FOXBAT DISCOTHEQUE MUZIEK STATION PAMEKASAN KE I TAHUN 1985 PADA MALAM MINGGU TANGGAL 23 PEBRUARI 1985 PUKUL 19.00 WIB BERTEMPAT DI BALAI PERTEMUAN KANTOR PEMBANTU GUBERNUR, JALAN -
SLAMET RIADI NO.1 PAMEKASAN

Assalaamu'alaikum wr wb

Bapak Bupati Kepala Daerah Tingkat II Pamekasan beserta ibu Para pejabat pemerintahan dan tokoh-tokoh masyarakat, ibu-ibu, para undangan, hadirin yang terhormat

Saya bersyukur ke hadirat Allah swt, karena dengan rahmat dan karuniaNya, Festival Musik Rakyat se Madura yang dilaksanakan dalam rangka Hari Ulang Tahun Pertama FOXBAT DISCOTHEQUE MUZIEK STATION Pamekasan, malam ini dapat diselenggarakan sesuai dengan rencana Panitia.

Selain menyampaikan terima kasih, saya mengharap maaf tidak dapat hadir, karena pada waktu yang sama malam ini ada acara di Kabupaten Sumenep.

Walaupun demikian, saya tidak lupa mengucapkan selamat kepada para Pengurus dan Keluarga Foxbat Discotheque Muziek Station Pamekasan, karena dengan rintisan kreatifitas yang telah diwujudkan tahun yang lalu, perkumpulan ini telah berumur satu tahun.

Langkah atau umur satu tahun sebenarnya belum mempunyai arti apa-apa, kalau diukur dengan suatu perjalanan yang panjang. Tetapi tidak dapat disangkal, bahwa perjalanan tahun pertama ini adalah modal utama yang akan dapat membangkitkan gairah dan harapan masa datang, asal saja semuanya dilaksanakan dan dikembangkan dengan pendirian dan sikap yang mantap, ingin mencapai cita-cita yang tinggi dan luhur dalam kerangka pembangunan nasional.

Saudara-saudara

Saudara-saudara

Saya merasa gembira, bahwa di kalangan Generasi Muda di Pamekasan timbul gagasan-gagasan atau kegiatan-kegiatan yang sehat dan kreatif, melalui nilai-nilai seni yang dapat mendatangkan rasa indah dan segar tidak bertopang dagu menyongsong masa depan yang lebih baik.

Karena itu, kepada Saudara-saudara Generasi Muda yang akan menjadi Angkatan Penerus saya berpesan, hendaknya dalam segala kegiatan, Saudara tidak lupa, bahwa Saudara-saudara sebagai Generasi Muda adalah Penerus Cita-cita Perjuangan Bangsa dan Sumber Insani Pembangunan Nasional.

Dengan demikian jelas betapa pentingnya dan betapa pula besarnya peranan Generasi Muda untuk masa datang.

Dalam kaitan itu saya berpesan agar segala kegiatan Saudara tidak terlepas dari ketentuan GBHN Tahun 1983, yaitu :
Mewujudkan kader penerus perjuangan bangsa dan pembangunan nasional yang Pancasila, yang dilaksanakan melalui usaha-usaha :

- meningkatkan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa,
- menanamkan dan menumbuhkan kesadaran berbangsa dan bernegara,
- mempertebal idealisme, semangat patriotisme dan harga diri,
- memperkokoh kepribadian dan disiplin,
- mempertinggi budi pekerti,
- memupuk kesegaran jasmani dan daya kreasi,
- mengembangkan kepemimpinan, ilmu, keterampilan dan kepeloporan serta
- mendorong partisipasi dalam kehidupan berbangsa dan bernegara dan dalam pelaksanaan pembangunan nasional.

Dengan bekal yang kuat dan kokoh serta lengkap tadi, saya percaya usaha Saudara-saudara Insya'Allah berhasil dengan baik, walaupun dalam perjalanan tidak akan terlepas dari menghadapi rintangan dan pelbagai macam masalah yang kalau dihadapi dengan pendirian yang teguh dan tahan uji, akan dapat mengantarkan Saudara-saudara kepada masa depan yang matang dalam segala medan dan arena perjuangan.

Demikian

Demikian kata sambutan yang singkat ini saya akhiri dengan ucapan terima kasih atas segala perhatian, mudah-mudahan Generasi Muda Indonesia akan semakin berhasil dalam segala penampilan demi suksesnya pembangunan nasional dalam Pelita IV menuju tinggal landas dalam Pelita VI.

Wabillahit taufiq wal hidayah

Wassalaamu'alaikum wr wb

PEMBANTU GUBERNUR DI PAMEKASAN



R.P.H. ACHMAD DAWAKI BA

NIP. 010015764

DISPERPUSIP